



## "Art à la gomme"

publié le 19/01/2023

Mercredi 11 janvier, les 6e6 ont accueilli en salle d'arts plastiques Théo Daval, illustrateur de bande dessinée. Les élèves ont réalisé une planche de bande dessinée en collaboration : chaque vignette était réalisée par un élève différent, donc l'histoire progressait au fur et à mesure. Les idées ont été abondantes et riches d'imagination ! Prochain atelier : le 23 février à la Fanzinothèque de Poitiers, où les élèves réaliseront la couverture de leur fanzine en sérigraphie.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.